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ОРГКОМИТЕТ КОНФЕРЕНЦИИ

Александров Алексей Анатольевич – проректор по учебной и научной работе ГАОУ 
ВО «Московский городской университет управления Правительства Москвы имени Ю.М Лужкова», 
кандидат исторических наук, доцент, председатель оргкомитета

Данчиков Евгений Александрович – Министр Правительства Москвы, начальник Главного 
контрольного управления города Москвы, заведующий кафедрой финансового менеджмента 
и финансового права ГАОУ ВО «Московский городской университет управления Правительства Москвы 
имени Ю.М Лужкова», кандидат экономических наук, заместитель председателя оргкомитета

Опарина Светлана Ивановна – заместитель заведующего кафедрой финансового менеджмента 
и финансового права ГАОУ ВО «Московский городской университет управления Правительства Москвы 
имени Ю.М Лужкова», кандидат экономических наук, доцент, член оргкомитета

Алексеев Владимир Николаевич – доктор исторических наук, кандидат экономических наук, 
сертифицированный тренер по управлению рисками в соответствии с международным стандартом ISO 
31000, Заслуженный экономист РФ, профессор кафедры финансового менеджмента и финансового права 
ГАОУ ВО «Московский городской университет управления Правительства Москвы имени Ю.М Лужкова»,  
член оргкомитета

Фурта Станислав Дмитриевич – доктор физико-математических наук, сертифицированный 
тренер по управлению рисками в соответствии с международным стандартом ISO 31000, профессор 
кафедры финансового менеджмента, управленческого учета и международных стандартов финансовой 
деятельности Высшей школы финансов и менеджмента ФГБОУ ВО «Российская академия народного 
хозяйства и государственной службы при Президенте РФ»,  член оргкомитета

Полтарыхин Андрей Леонидович – доктор экономических наук, профессор кафедры финансового 
менеджмента и финансового права  ГАОУ ВО «Московский городской университет управления 
Правительства Москвы имени Ю.М Лужкова», научный руководитель магистерской программы 
«Управление государственными программами и проектами», член оргкомитета



ПЛЕНАРНОЕ ЗАСЕДАНИЕ

ОТКРЫТИЕ КОНФЕРЕНЦИИ. ПРИВЕТСТВИЕ УЧАСТНИКОВ КОНФЕРЕНЦИИ

Александров Алексей Анатольевич, проректор по учебной и научной 
работе Университета Правительства Москвы, кандидат исторических наук, доцент

Алексеев Владимир Николаевич – доктор исторических наук, кандидат 
экономических наук, сертифицированный тренер по управлению рисками 
в соответствии с международным стандартом ISO 31000, Заслуженный экономист 
РФ, профессор кафедры финансового менеджмента и финансового права ГАОУ 
ВО «Московский городской университет управления Правительства Москвы имени 
Ю.М Лужкова»

Фурта Станислав Дмитриевич – доктор физико-математических 
наук, сертифицированный тренер по управлению рисками в соответствии 
с международным стандартом ISO 31000, профессор кафедры финансового 
менеджмента, управленческого учета и международных стандартов финансовой 
деятельности Высшей школы финансов и менеджмента ФГБОУ ВО «Российская 
академия народного хозяйства и государственной службы при Президенте РФ»

ДОКЛАДЫ

Пуртов Кирилл Сергеевич, Министр Правительства Москвы, руководитель 
Департамента экономической политики и развития города Москвы

Доклад: Ключевые риски для экономики города Москвы в условиях санкций

Данчиков Евгений Александрович, Министр Правительства Москвы, 
начальник Главного контрольного управления города Москвы, заведующий 
кафедрой финансового менеджмента и финансового права Университета 
Правительства Москвы, кандидат экономических наук

Доклад: Контроль как инструмент развития города

Антониус Алихойо, основатель Центра управления риск-менеджмента 
устойчивого развития Индонезии, Председатель Сингапурской Академии 
управления корпоративными рисками

Доклад: Опыт Правительства Индонезии по организации перехода 
Суверенного аудиторского агентства от надзорного аудита к прогнозному 
аудиту

17:00 – 17:10

Модераторы 



Саша Жикович, Хорватия, профессор, заместитель декана Факультета 
экономики и бизнеса университета г. Риеки

Доклад: Риск-менеджмент в общественном секторе

Талалаев Анатолий Анатольевич, доктор медицинских наук, 
профессор, академик РАЕН, зав. кафедрой управления человеческим 
капиталом Корпоративного энергетического университета

Доклад: Менеджмент антропогенных рисков – ключевая проблема 
повышения эффективности экономики города

Гонтарь Роман Викторович, начальник Управления Департамента 
финансов города Москвы 

Доклад: Инструменты эффективного управления и внутреннего роста. 
Интеграция процесса управления рисками в бюджетные процедуры

Либерзон Владимир Иосифович, директор по развитию компании 
«Спайдер Проджект»

Доклад: Проблемы моделирования рисков в проектах 

Фёдоров Михаил Сергеевич, руководитель по рискам ERG Capital 
Projects (Казахстан), резидент Экспертного клуба ЦСР, основатель проекта 
«КачествоРешений.рф»

Доклад: Когда нужно делать количественную оценку рисков?

Фурта Станислав Дмитриевич, доктор физико-математических 
наук, сертифицированный тренер по управлению рисками в соответствии 
с международным стандартом ISO 31000, профессор кафедры финансового 
менеджмента, управленческого учета и международных стандартов 
финансовой деятельности Высшей школы финансов и менеджмента ФГБОУ 
ВО «Российская академия народного хозяйства и государственной службы при 
Президенте РФ»

Доклад: Управление комплаенс-рисками - рисками нарушения 
антимонопольного законодательства в исполнительных органах 
государственной власти

Аминова Эльвира Маиловна, кандидат юридических наук, кандидат 
технических наук, доцент кафедры финансового менеджмента и финансового 
права Университета Правительства Москвы 

Доклад: Особенности реализации ФЗ № 248 от 31.07.2020  
«О государственном контроле (надзоре) и муниципальном контроле 
в РФ

 



Лякин Андрей Юрьевич, ведущий эксперт центра компетенций контрольно-
надзорной деятельности кафедры финансового менеджмента и финансового 
права Университета Правительства Москвы, эксперт в области систем управления, 
асессор конкурса «Проектный Олимп»

Доклад: Сравнение версий национального стандарта Российской 
Федерации «Менеджмент риска. Принципы и руководство. ГОСТ Р ИСО 
31000:2019 и 31000:2010

Кушнин Борис Александрович,  магистрант направления подготовки 
Менеджмент, профиль «Управление государственными программами 
и проектами» Университета Правительства Москвы

Доклад: Учет антропогенных рисков в управлении миграционным процессом 
в городе Москва

Фалькин Роман Юрьевич, магистрант направления подготовки 
Менеджмент, профиль «Управление государственными программами 
и проектами» Университета Правительства Москвы

Доклад: Инструменты управления рисками программы реновации города 
Москвы

 

Донецкий Алексей Александрович, магистрант направления подготовки 
Государственное и муниципальное управление, профиль «Контрольно-надзорная 
деятельность» Университета Правительства Москвы

Доклад: Риск-ориентированный подход к организации внутреннего 
финансового контроля и аудита бюджетной организации

Лебедев Павел Германович, магистрант направления подготовки 
Менеджмент, профиль «Управление государственными программами 
и проектами» Университета Правительства Москвы

Доклад: Отбор инновационных проектов: возможности и риски

Горошко Максим Андреевич, студент 4 курса направления подготовки 
Экономическая безопасность Российского государственного социального 
университета

Доклад: Вопросы безопасного внедрения цифровизации в Российской 
Федерации: риски и противодействие

Комаревцева Екатерина Дмитриевна,  студентка 4 курса направления 
подготовки «Экономическая безопасность» Российского государственного 
социального университета

Доклад: Управление рисками в системе экономической безопасности



ОБСУЖДЕНИЕ ПЛЕНАРНЫХ ДОКЛАДОВ

Попков Сергей Юрьевич, первый заместитель генерального директора 
ФГБУ «Всероссийский научно-исследовательский институт труда» Министерства 
труда и социальной защиты Российской Федерации, профессор кафедры 
финансового менеджмента и финансового права Университета Правительства 
Москвы, доктор экономических наук, доцент

Опарина Светлана Ивановна, кандидат экономических наук, заместитель 
заведующего кафедрой финансового менеджмента и финансового права 
Университета  Правительства Москвы

Коновалов Сергей Александрович, начальник Экспертно-
аналитического отдела ГКУ города Москвы

 

Жечко Олег Олегович, начальник отдела анализа эффективности 
контрольно-надзорной деятельности ГКУ города Москвы

Ияшвили Валериан Бичикоевич, председатель Совета некоммерческого 
негосударственного фонда «Фонд развития инноваций, культуры и спорта», 
кандидат экономических наук, доцент кафедры финансового менеджмента 
и финансового права Университета Правительства Москвы

ПОДВЕДЕНИЕ ИТОГОВ РАБОТЫ КОНФЕРЕНЦИИ



Moscow Metropolitan Governance Yury Luzhkov University, Moscow (Russia), 
Sretenka str., 28, auditorium No. 316

April 20, 2022

Venue

Date

ORGANIZING COMMITTEE

Dr. Alexey Alexandrov – Vice Vice-Rector of the Moscow Metropolitan Governance Yury Luzhkov 
University (MMGU), PhD (History), Associate Professor

Dr. Evgeny Danchikov – Minister of the Government of Moscow, Head of the Main Control Department 
of the City of Moscow, PhD (Economics)

Dr. Svetlana Oparina – Deputy Head of the Department of Financial Management and Financial Law, 
MMGU, PhD (Economics), Associate Professor

Dr. Vladimir Alekseev – Professor, Honored Economist of the Russian Federation, Professor of the 
Department of Financial Management and Financial Law, MMGU, Certified risk management trainer 
in accordance with the international standard ISO 31000.

Dr. Stanislav Furta– Doctor of Physical and Mathematical Sciences, Certified Risk Management 
trainer in accordance with the international standard ISO 31000, Professor of the Department of Financial 
Management, Management Accounting and International Financial Standards of the Higher School of Finance 
and Management of Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration (RANEPA)

Dr. Andrey Poltarykhin – Doctor of Economics, Professor, Professor of the Department of Financial 
Management and Financial Law, Supervisor of the Master›s Program «Management of State Programs and 
Projects», MMGU.



OPENING OF THE SCIENTIFIC AND PRACTICAL CONFERENCE

Dr. Alexey Alexandrov –Vice-Rector, MMGU, PhD (History), Associate Professor

Dr. Vladimir Alekseev – Professor, Honored Economist of the Russian Federation, 
Professor of the Department of Financial Management and Financial Law, MMGU, 
Certified risk management trainer in accordance with the international standard ISO 
31000.

Dr. Stanislav Furta – Doctor of Physical and Mathematical Sciences, Certified 
Risk Management trainer in accordance with the international standard ISO 31000, 
Professor of the Department of Financial Management, Management Accounting and 
International Financial Standards of the Higher School of Finance and Management 
of Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration 
(RANEPA)

SPEAKERS

Mr. Kirill Purtov – Minister of the Government of Moscow, Head of the Department 
of Economic Policy and Development of the City of Moscow

Topic: Key risks for the economy of the city of Moscow in the context of sanctions

Dr. Evgeny Danchikov – Minister of the Government of Moscow, Head of the Main 
Control Department of the City of Moscow, PhD (Economics)

Topic: Control as a tool for city development

Antonius Alijoyo, (Indonesia) PhD, Founder of Center for Governance, Risk 
Management and Sustainability Indonesia, Chair of Enterprise Risk Management 
Academy Singapore

Topic of the prerecorded video report:  Experiences of the Government 
of Indonesia in transforming the Sovereign Audit to Foresight Audit

Saša Žiković, (Croatia), Full Professor, Vice-Dean, Faculty of Economics and 
Business, University of Rijeka, PhD

Topic (online, consecutive translation): Risk management in public sector

17:00 – 17:10 

MODERATORS 



Dr. Anatoly Talalaev - MD, Professor, Academician of the Russian Academy 
of Sciences, Head of the Department of Human Capital Management of the 
Corporate Energy University

Topic: Management of anthropogenic risks as a key problem of increasing 
the efficiency of the city›s economy

Mr. Roman Gontar – Head of the Department of Finance of the City of Moscow

Topic: Tools for effective management and internal growth. Integration 
of the risk management process into budgetary procedures

Mr. Vladimir Liberzon – Director of Development of the company «Spider 
Project»

Topic: Problems of risk modeling in projects

Mr. Mikhail Fedorov – Risk Manager at ERG Capital Projects (Kazakhstan), 
resident of the CSR Expert Club, founder of the project «КачествоРешений.рф»

Topic: When should a quantitative risk assessment be done?

Dr. Stanislav Furta– Doctor of Physical and Mathematical Sciences, Certified 
Risk Management trainer in accordance with the international standard ISO 31000, 
Professor of the Department of Financial Management, Management Accounting 
and International Financial Standards of the Higher School of Finance and 
Management of RANEPA

Topic: Compliance risk management (in the sphere of violation 
of antimonopoly legislation) in the executive bodies of state authorities

Dr. Elvira Aminova – PhD (Law), PhD (Technical Sciences), Associate Professor 
of the Department of Financial Management and Financial Law, Professor of the 
Department of Financial Management and Financial Law, MMGU

Topic: Features of the implementation of Federal Law №248 of 31.07.2020 
«On State Control (Supervision) and Municipal Control in the Russian 
Federation

Mr. Andrey Lyakin - leading expert of the Competence Center for Control 
and Supervisory Activities of the Department of Financial Management and 
Financial Law, MMGU, expert in the field of management systems, assessor of the 
competition «Project Olympus» 



Topic of the video report: Comparison of versions of the national standard 
of the Russian Federation «Risk Management. Principles and Guidelines. GOST 
R ISO 31000:2019 and 31000:2010

Mr. Boris Kushnin – undergraduate student in the direction of training 
«Management», profile «Management of state programs and projects», MMGU.

Topic: Consideration of anthropogenic risks in the management of the migration 
process in the city of Moscow

Mr. Roman Falkin, undergraduate student in the direction of training 
«Management», profile «Management of state programs and projects», MMGU.

Topic: Risk management tools of the Moscow Renovation program

Mr. Alexey Donetsky,  undergraduate student in the direction of training 
«Control and supervisory activities» MMGU

Topic: Risk-oriented approach to the organization of internal financial control 
and audit of a budget organization

Mr. Pavel Lebedev, undergraduate student in the direction of training 
«Management», profile «Management of state programs and projects», MMGU

Topic:  Selection of innovative projects: opportunities and risks

Mr. Maxim Goroshko, undergraduate student, Russian State Social University 
(RSSU)

Topic: Issues of safe implementation of digitalization in the Russian Federation: 
risks and counteraction

Ms. Ekaterina Komarevtseva, undergraduate student, Russian State Social 
University (RSSU)

Topic: Risk management in the economic security system

PANELISTS

Dr. Sergey Popkov – First Deputy Director General of the Federal State Budgetary 



Institution «All-Russian Scientific Research Institute of Labor» of the Ministry of Labor 
and Social Protection of the Russian Federation, Professor of the Department 
of Financial Management and Financial Law, MMGU, Doctor of Economics, Associate 
Professor

Dr. Svetlana Oparina – Deputy Head of the Department of Financial Management 
and Financial Law, MMGU, PhD (Economics), Associate Professor

Mr. Sergey Konovalov - Head of the Expert and Analytical Department of the 
Main Control Department of the City of Moscow

Mr. Oleg Zhechko - Head of the Department of analysis of the effectiveness 
of control and supervisory of the Main Control Department of the City of Moscow

Dr. Valerian Iyashvili – PhD (Economics), Associate Professor of the Department 
of Financial Management and Financial Law, MMGU Chairman of the Board of the non-
profit non-governmental foundation «Foundation for the Development of Innovation, 
Culture and Sports»

SUMMARY OF THE CONFERENCE
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